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#kronethrowback 🔙 1957 brachte KRONE mit dem „Optimat“ seinen ersten Stalldungstreuer auf den Markt. 👈 Bernard Krone hatte lange überlegt, wie er den landwirtschaftlichen Anhänger erfolgreich weiterentwickeln könnte. Schließlich gelang es ihm, den Ingenieur Bernd Deupmann, der schon während und nach dem Krieg etliche Jahre bei KRONE gearbeitet hatte, und den Meister Franz Hohberger beim Landmaschinenhersteller Kemper in Stadtlohn abzuwerben. Beide fingen am 1. März 1957 bei KRONE mit dem Auftrag an: „Entwickelt einen Stalldungstreuer!“ Sie bekamen dabei jede Hilfestellung und Arbeitskraft, die sie anforderten. Und nur vier Wochen später stellten sie tatsächlich den ersten KRONE Stalldungstreuer auf die Räder. Der Wagen lief besonders leichtzügig. Kratzbodenketten förderten den Mist zum Streuwerk, dessen zwei waagerechte Zinkenwalzen den Stalldung auf dem Acker verteilten. Die neue Maschine wurde erstmals in hellbrauner und roter Farbe lackiert, diese Farbkombination erhielten danach alle KRONE Maschinen.
Als es um den Namen für den Stalldungstreuer ging, hatte Hans Krone die zündende Idee: „Nennt den Wagen Optimat. Er ist das Optimale für die Landwirtschaft.“ Das erschien auch seinen Brüdern einleuchtend. Mit dem Namen „Optimat“ war fortan eine der größten Erfolgsgeschichten des Unternehmens KRONE verbunden. Von Anfang an wurden sechs Stalldungstreuer am Tag gebaut. Ab 1959 verließen dann schon 22 Einheiten täglich das Werk. 👑
#krone #throwbackthursday #kroneoptimat #stalldungstreuer #kronestalldungstreuer #optimat #kroneagriculture

#kronethrowback 🔙 In 1957, KRONE launched their first manure spreader, known as the Optimat. 👈 Bernard Krone had given much thought to what would be the best way to continue developing the agricultural trailer. After a while, he successfully tempted both the engineer Bernd Deupmann, who had worked for KRONE for several years after the war, and the master mechanic, Franz Hohberger, away from their jobs with Kemper, agricultural machine manufacturers from Stadtlohn.
They both began at KRONE on March 1, 1957, and the instructions given to them were: “Develop a manure spreader!” They were afforded all the assistance and labour that they needed. And only four weeks later, the first KRONE manure spreader was finished, standing there for all to see and admire. The trailer was light to tow. Floor scraper chains transported the manure to the spreader. The latter‘s two horizontal spike cylinders then distributed the manure over the field. This was the first machine to be finished in light brown and red paint, a colour combination that was then applied to all subsequent KRONE machines. When it came to finding a name for the manure spreader, Hans Krone had a brilliant idea. “Call the trailer the “Optimat” because it is the optimum agricultural aid”. The idea obviously appealed to the other brothers. The Optimat went on to become one of the company‘s greatest success stories. Right from the start, six manure spreaders were being produced per day. By 1959, 22 manure spreaders were leaving the KRONE works every day. 👑
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